

paternelle de votre Grandeur, notre association était solennellement greffée sur l'arbre immortel des confraternités de l'Église. Aussi, Monseigneur, l'adoration nocturne s'estime non-seulement hautement honorée de posséder au milieu d'elle le premier pasteur du diocèse, mais elle est toute heureuse et toute fière de pouvoir considérer en lui son plus illustre patron, et l'un de ses fondateurs les plus zélés. Merci, donc, Monseigneur, de l'honneur insigne que vous nous faites ce soir. Merci du vif intérêt que vous daignez porter à notre association. Puisse-t-elle se montrer toujours digne d'un si précieux et si haut patronage.

Comme vous pouvez en juger, Monseigneur, Messieurs, par le résumé que nous venons d'en faire, notre compte-rendu de l'année dernière avait pour but de faire ressortir la vie extérieure de l'adoration nocturne : aujourd'hui, selon l'engagement que nous en avons pris à cette époque nous nous proposons de vous parler de sa vie intime.

Pour mettre plus d'ordre dans nos pensées et achever de faire connaître notre association, nous parlerons d'abord de sa constitution et de ses avantages ; nous dirons ensuite quelle est sa mission et quels moyens elle emploie pour l'accomplir.

I

SA CONSTITUTION, SES AVANTAGES.

L'adoration nocturne ne cherche ses recrues que dans les rangs de ces chrétiens sincères et pratiquants qui tiennent à honneur de mettre leur conduite en harmonie avec leurs croyances. Elle a une prédilection marquée pour les jeunes âmes qui combattent le combat du Seigneur sous la blanche bannière de la Reine du Ciel. En agissant ainsi elle entre évidemment dans les désirs du cœur eucharistique de Jésus. En effet il a toujours en, lui aussi de ravissantes préférences pour la jeunesse, surtout pour les enfants de son auguste mère. Cela se conçoit, leur amour pour Marie les rend doublement ses frères selon la grâce.

Notre association partage ses membres en trois groupes : les membres actifs, les membres auxiliaires et les membres bienfaiteurs. Pour être membre actif, il faut s'y préparer par quelque temps de noviciat. Il faut ensuite jurer solennellement à Jésus-Christ de venir tous les mois au milieu de la nuit, passer une heure auprès de lui. On appelle membres auxiliaires ceux qui se trouvant dans l'impossibilité de passer la nuit au Sanctuaire de l'Œuvre, s'engagent à venir une fois le mois faire la 1^{ère} heure d'adoration.

Enfin pour participer aux avantages spirituels de notre association, à titre de membre bienfaiteur, il suffit de concourir à ses dépenses par une modique obole déposée entre les mains du Trésorier. Les personnes du sexe, elles-mêmes, sont admises dans cette catégorie.